



成田ラグビーフェスティバル 6/23



激しい攻防に観客が沸く



ラグビーに親しんでもらおうと「成田ラグビーフェスティバル」が重兵衛スポーツフィールド中台で開催されました。午前中はラグビーなどのスポーツ体験を行い、午後からは明治大学と同志社大学の試合を観戦。試合では、強豪校同士の激しい攻防戦の末、64対33で明治大学が勝利しました。あいにくの雨にもかかわらず、満員のスタンドからは大きな歓声が上がっていました。

■力と力のぶつかり合い型的を目がけて一投目スタンドを埋める観客型著名な解説者らによるトークショーも



水防演習 6/15 🗗

水害に備えて連携を確認

集中豪雨や台風に対する水防体制を強化するため「水防演習」が竜台地先の利根川堤防で行われました。15機関から約700人が参加したこの演習。土のうを積み上げて堤防の決壊を防ぐ訓練や市消防本部と千葉市消防局による合同水難救助訓練などが行われ、関係機関相互の連携を確認しました。参加者は、いざという時に備えて真剣な表情で訓練に臨んでいました。



堤防に力強く打ち込む

※ 「マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

70周年記念特別講演会とシンポジウム 6/23

祇園祭の歴史を知る

日本各地で行われる祇園祭の歴史をひもとく「市制施行70周年記念特別講演会とシンポジウム」が、なごみの米屋スカイタウンホールで開催されました。特別講演会の講師を務めたのは、日本人形文化研究所所長の林直輝さん。その後に行われたシンポジウムでは、佐倉市の山車人形保存会と群馬県桐生市の祇園祭保存会の皆さんに、関根副市長も交え、祇園祭の魅力について語られ、会場に集まった人は熱心に聴き入っていました。



祭りの魅力を語り合うシンポジウム